

## Le MOT du Président



**2018 !** Voilà, une nouvelle page vient de se tourner. Ne laissons pas trop de place à la nostalgie, **beaucoup de beaux et nombreux étés nous attendent encore.**

Je vous présente à toutes et à tous, de la part de l'ensemble du personnel, du Conseil d'Administration et en mon nom personnel

une **Très Bonne et Très Heureuse Année 2018.**

Beaucoup de projets sont à l'étude, certains se concrétiseront, d'autres non. Un me tient particulièrement à cœur, celui de **vous associer plus activement à la vie de notre association**, parce qu'une association c'est bien autre chose qu'une entreprise commerciale ! Je souhaite que **NOTRE association**, celle qui emploie les 200 salariés qui viennent régulièrement vous aider, celle qui fonctionne avec des bénévoles et du personnel dévoués, celle qui s'intègre efficacement dans la vie économique locale, devienne plus **VOTRE association.**

**Nous souhaitons vous associer plus étroitement à la vie de Sadva, vous informer plus longuement de nos projets, recueillir votre opinion, en bref avoir entre nous des relations qui ne se limitent pas à une prestation de services.**

Un moment est privilégié pour la réalisation concrète de cette relation, c'est **l'Assemblée Générale** où se trouvent réunis les Adhérents, les Administrateurs, la Direction, le Commissaire aux Comptes et l'Expert comptable. Moment formel de validation de la gestion et d'approbation des comptes, mais aussi moment de présentation de nos projets, de débat et d'échanges.

Ce sont les raisons qui nous ont amenés à modifier nos statuts, à mettre en harmonie les autres documents (contrat et livret d'accueil client) et à créer la catégorie de **"Membre associatif bénéficiaire"**. Une fois par année, sur la facture de janvier vous sera facturée une cotisation symbolique de 1€ qui fera de vous des membres de l'association Sadva. Vous serez invités à l'Assemblée Générale où nous pourrons concrétiser cette relation plus chaleureuse, et nous serons heureux de vous rencontrer.

**Je vous souhaite de passer un bon début d'année, prenez soin de vous pour vous maintenir en bonne santé.**

Patrick Caux  
 president@sadva.fr



### VIVRE ENSEMBLE...

**"Vous n'êtes plus seul"**, c'est notre devise et nous nous efforçons de la mettre en pratique au jour le jour.

Les aides ménagères, les assistantes de vie qui vous rendent régulièrement visite vous apportent gentillesse, jeunesse, fraîcheur, spontanéité et un peu du mouvement trop rapide de la vie professionnelle. Vous les aimez pour cela et leur montrez bien souvent par une petite attention : un thé ou un café, une part de gâteau, un moment tranquille de bavardage une fois leur travail terminé...

**Cette relation amicale, de confiance, donne une valeur supplémentaire à leur présence et à leur travail parfois ingrat.**

Parce qu'elles sont des professionnelles bienveillantes, elles comprennent que la maladie, la fatigue, les soucis ou l'inquiétude engendrent certains jours irritabilité ou mauvaise humeur. Elles ont à cœur, elles-mêmes, de mettre leurs problèmes de côté.

La tentation existe malheureusement de considérer ces personnes, venues pour vous aider, comme de "simples salariées", voire "du personnel de maison"... Une parole malveillante, des instructions données sèchement, un manque de considération peuvent blesser ! Parfois les choses vont trop loin, nous obligeant à rappeler les règles...

Heureusement l'amabilité l'emporte très largement ! **Mais souvenons-nous que "bien vivre ensemble" rime avec respect et gentillesse.**

Tél. 04.50.89.72.98 - e-mail : standard@sadva.fr

363 av. Paul Béchet - CS 20182 - 74304 CLUSES cedex - 109 rue Justin - 74700 SALLANCHES  
 47 rue de Silence - 74800 LA ROCHE SUR FORON

## Parlons informatique

Il s'agit pour beaucoup d'entre vous d'un domaine mystérieux, inaccessible.

### Et si nous essayions de changer les choses ?

Nous réfléchissons et rencontrons d'éventuels partenaires afin de vous proposer un service adapté au 3<sup>ème</sup> âge.



Sur une "tablette" avec un logiciel et un service adaptés, vous pourriez facilement après un court apprentissage :

- Recevoir et envoyer des **mails**, des photos,
- Communiquer au téléphone **en voyant votre interlocuteur**,
- Consulter **internet**, le journal, la météo...
- Faire des jeux
- Etc !

**NOUS PENSONS QUE C'EST POSSIBLE POUR VOUS.**

Cela a un coût : pour une tablette, il faut compter environ 250 €, mais en faisant un achat groupé nous pourrions obtenir un prix plus intéressant.

Si vous n'avez pas de connexion internet à la maison, vous pouvez acquérir une carte téléphone spéciale, cela représente au maximum entre 15 et 20 € par mois.

Des bénévoles mandatés par Sadva pourraient se charger de la mise en service, d'un premier niveau de maintenance et vous proposer quelques services complémentaires...

**Si vous êtes intéressé(e) par cette proposition et pour savoir si nous devons continuer à avancer dans cette réflexion, merci de nous en faire part en appelant le bureau.**



## La poule de Léon - Conte de Noël

Qu'il vente ou qu'il pleuve, sa façon d'entrer au café des "Trois tilleuls" était toujours la même : un coup de pied dans la porte et une ruade pour la fermer. Au début, cela avait déplu, puis on s'était habitué vu que Léon avait toujours les bras chargés d'un panier. Au fond de son panier, il avait mis des sacs pliés, des morceaux de couverture, un nid. Et cela se justifiait parce que, au milieu, il y avait une poule.

En trois enjambées, il traversa la salle et s'installa au comptoir pour la journée. Sa poule et son panier à côté de lui. Cela faisait trois mois que ça durait. Son argument était toujours le même :

- *Quand elle a froid, elle pond pas et ici, y fait chaud.*

C'était vrai qu'elle pondait. Vrai aussi que Léon offrait ses œufs en échange du bout de comptoir qu'il avait annexé.

Un matin, la porte s'ouvrit en silence. Léon entra les mains dans les poches, le regard au fond de la tête.

Personne ne lui demanda pour sa poule. Le gel mordait fort depuis la veille et chez Léon, du chauffage il n'y en avait pas. En fin d'après-midi, Léon finit par reconnaître que sa poule était morte de froid.

D'un regard triste, il pesa l'âme des autres. Ça ne pesait pas bien lourd.

Quand la semaine suivante, il revint de la messe de minuit comme d'autres rentrent du cimetière, il s'étonna que ses acolytes l'entraînent au "Trois tilleuls". Dès l'entrée, il comprit. A sa place habituelle était posé un carton avec dedans une poule qui levait la tête de temps à autre. En regardant autour de lui, il vit des visages en joie, mais ne remarqua pas que sur la vitre du café était écrit : le Noël de Léon. Etonnamment, il ne sut jamais que, écrit à l'envers, son prénom se lisait Noël\*.

\**Il s'agit d'un palynonyme, c'est à dire un mot qui se lit dans les deux sens.*



©Patrick Breuzé est auteur de 8 romans ayant pour cadre la montagne et les habitants du Haut Giffre au début du XX<sup>ème</sup> siècle. Il a été distingué ce printemps pour son ouvrage "Mon fils va venir me chercher" qui a reçu le prestigieux "Prix Solidarité". Comment ne pas aimer et ne pas nous retrouver dans les valeurs et les sentiments évoqués dans cette très belle histoire de montagne, de solidarité, d'amour, de solitude et d'attente du fils... Son dernier ouvrage "La montagne pour refuge" vient de paraître.

<http://patrickbreuze.com/>

